

## **Caminata por Ucrania**

En General Alvear, más precisamente en Bowen, habita una gran colectividad ucraniana. De hecho, la actual reina de la Vendimia de ese departamento es descendiente de ucranianos y ante el conflicto que tiene en vilo al mundo, se manifestó al respecto con un sentido mensaje en sus redes sociales. Asimismo, este martes por la tarde, un grupo de referentes de esa colectividad realizaron en Bowen una caminata, que fue acompañada por la presencia del intendente Marcolini, con el propósito de manifestar su apoyo por el alto el fuego, por la paz y por la libertad del pueblo ucraniano. Los manifestantes llevaron banderas de Ucrania y velas que acompañaron el recorrido.